



1.白を基調とした清潔感のある待合室 2.体外受精・顕微授精を行なう培養室。衛生管理や安全管理も徹底しています 3.私たち看護師は、いつでも声をかけられる身近な存在でありたいと思っています 4.一歩を踏み出したあなたを、私たちが全力でサポートさせていただきます



院長
園田 桃代先生

1995年佐賀大学医学部卒業、福岡大学医学部産婦人科学教入局。1998年福岡大学医学部大学院。2002年福岡大学医学部付属病院不妊内分泌グループ。2005年IVFなんば・大阪クリニック勤務。2010年園田桃代ARTクリニック開設。日本産科婦人科学会専門医。日本生殖医学会生殖医療専門医

園田桃代ARTクリニック

大阪府豊中市新千里東町1-5-3 千里朝日阪急ビル3階

☎06-6155-1511

大阪モノレール「千里中央駅」直結、北大阪急行(地下鉄御堂筋線)「千里中央駅」南改札口より徒歩3分

診月曜～土曜10:00～13:00、月曜・水曜・金曜15:00～18:00

休火曜午後、木曜午後、土曜午後、日曜・祝日

<http://www.sonoda-art.com/>

最適な医療技術の提供を 心がけ、スタッフ一同 ご夫婦をサポートします

園田桃代ARTクリニック【大阪府豊中市】

「一人ひとりの患者さまと
「本気」で向き合っています

大阪モノレール千里中央駅直結
とアクセスが便利な園田桃代
ARTクリニック。「当院は不妊治
療への不安と疑問を減らしていた
だけるよう、丁寧な説明を心がけ、
初診から卒業まで一貫した治療方
針で患者さまをサポートしていま
す」と園田院長。

不妊治療は、ゴールの見えないマ
ラソンに例えられることも多いも
の。それでも、年齢や不妊原因別に
治療の進め方や有効回数など、先を
見通すために必要な知識を持つこ
とで、不安は少なからず解消される
といわれています。気軽に質問しや
すい雰囲気をつくり、ご納得いただ
けるまで説明するよう心がけてい
ます。

赤ちゃんに逢うための
道程は夫婦によってさまざま
最適な治療法を見極めます

「当院の妊娠例で申し上げますと、
タイミング法30%、人工授精(一U)」

18%、ART(体外受精や顕微授精)
48%とおよそ半数が、患者さまにとつ
て負担の少ない一般不妊治療で妊
娠されています。時間と可能性が十
分あるお二人には、決してARTを

急がせず、自然に近い妊娠を最小限
のアシストを目指しています」

また最近のデータでは、出生児の
20人に1人がARTで生まれた子
どもで、今やARTは一般的な治療
となってきました。ARTで良い結
果につなげるには、確かな技術や適
した治療の選択をするための経験、
最新の設備など、どれも欠かすわけ
にはいきません。当院では、不妊治

一緒に「一步」を
踏み出しましょう

療の経験豊富なスタッフがチーム
で連携する体制を整えています。

「私たち『園田桃代ARTクリニック』
には、不妊治療の医療技術の高
さはもちろんのこと、それ以上にス
タッフ一同が誇りに思っているこ
とがあります。それは、ご夫婦と医
療チームの『こことの距離の近さ』。
心細い思いはさせません。『信頼』と
いう名の搖らがぬ土台を築くこと、
それが赤ちゃんを迎えるための一
歩だと考えているのです。受診を
迷われている方は、ほんの少しの勇
気をもって、クリニックの扉をく
ぐつてみてください。その小さな一
歩は、きっと大きな前進になると思
います」

POINT

みなさまの大切な卵をお預かりし育む仕事を担っています

当クリニックでは、一般不妊治療から体外受精まで、胚培養士が全ての患者
さまにお会いし『face to face』で説明をします。安心して治療を受けていた
だけるよう、治療結果はわかりやすくお話しするように心がけています。

体外受精セミナーを開催しています

当院では、これから体外受精を考えている方を対象とした体外受精セミナー
を毎月無料で開催しております。助成金制度などについてもお伝えしており
ご夫婦でのご参加もいただけます。詳しくはHPをご確認ください。